

## **100 Jahre Lederwaren Voegels Kölner Traditions- und Familienunternehmen feiert großes Jubiläum**

Dieses Fachgeschäft gehört zur Kölner Innenstadt wie der Dom zu Köln: Lederwaren Voegels. Seit nunmehr 100 Jahren ist Lederwaren Voegels in Köln die erste Adresse, wenn es um ein umfangreiches Sortiment und kompetente Beratung für Reise- und Businessartikel, Handtaschen und Rucksäcke für Schule und Freizeit geht. Das in 3. Generation geführte Familienunternehmen feiert nun am 10. Mai 2023 100-jähriges Bestehen.

Lederwaren Voegels, 1923 von Franz Voegels als Sattlerei in Deutz gegründet, bezog 1938 den Standort in der Kölner Innenstadt Cäcilienstraße und war in den Nachkriegsjahren Lederwarenfabrik mit eigenen Werkstätten und Verkaufsräumen. Bis weit in die 60er Jahre blieb Voegels ein reines Produktionsunternehmen, stellte ab dann mehr und mehr den ursprünglichen Fabrikationsbetrieb auf Handelsgeschäft um. In den 80er Jahren schreitet die Entwicklung vom Großhandel mit Industriekunden zum Einzelhandelsunternehmen voran. 1991 tritt Martin Voegels in das Unternehmen ein und leitet seit 1999 das Fachgeschäft als alleiniger Geschäftsführer. Nach fast acht erfolgreichen Jahrzehnten in der Cäcilienstraße bezog das Unternehmen 2015 dann größere, hellere und offenere Verkaufsräume am aktuellen Standort in der Ludwigstraße, wo Lederwaren Voegels seitdem mit 500qm Verkaufsfläche auf zwei Etagen die gesamte Vielfalt seines Sortiments präsentiert. Mit aktuell 18 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern präsentiert sich das traditionsreiche und in 3. Generation familiengeführte Unternehmen als modernes Fachgeschäft und ist eine Institution, wenn es um Reisegepäck, Lederwaren und Schulranzen-Beratung geht. Auch modische Handtaschen, aktuelle Rucksäcke und trendige Fahrradtaschen gehören mittlerweile zum Sortiment.

Zum Jubiläum präsentiert Lederwaren Voegels eine exklusive Jubiläums-Kollektion mit limitierten Modellen verschiedener Hersteller und einer eigenen Samsonite-Trolley-Edition.

Als Kölner Familienunternehmen fühlen wir uns dieser Stadt und ihren Menschen verbunden. Qualität und Nachhaltigkeit der Produkte, individuelle Beratung und Wertschätzung der Kunden, sind uns ebenso wichtig wie langfristige, partnerschaftliche Beziehungen zu unseren Lieferanten. Ich bedanke mich auch für den gerade auch aktuell sehr großen Zuspruch bei unseren Kunden. Das lässt mich sehr optimistisch in die Zukunft blicken.“

Lederwaren Voegels ist ein familiengeführtes Fachgeschäft für Lederwaren, Reisegepäck, Business Bags, Taschen, Accessoires, Schulranzen.

Gegründet 1923 durch Sattellemeister Franz Voegels in Köln-Deutz.

Ab 1938 in der Kölner Innenstadt am markanten Nord-Südfahrt-Standort Cäcilienstraße, seit 2015 auf über 500qm als Fachgeschäft in der Ludwigstraße 1.

Seit 1999 führt Martin Voegels in 3. Generation als Geschäftsführer das Unternehmen.

<https://www.lederwaren-voegels.de/100jahre/>